

第5号では新たな仲間と附中祭展示発表の様子を紹介します。附中祭ではたくさんの方にご来場いただき、大盛況でした。ご来場いただきまして誠にありがとうございました！

WELCOME!



## 生徒 1

僕はニューヨークで3年間(0~3歳)、カリフォルニアで1年間(3~4歳)過ごし、帰国しました。日本で3年間(4~7歳)過ごした後、またカリフォルニア(トランス)に戻り、5年間(7~12歳)住んでいました。僕の趣味は野球とバレーボールです。また、僕は環境に早くなじむことが得意です。アメリカではフレンドシップについて学んだので、それを附中生活に生かしていきたいです。これからよろしくお願いします。

## 附中祭展示発表の様子



▲衣装や北京オリンピック・パラリンピックグッズの展示をしていました。日本人が夏祭りに浴衣を着ていくように、お祭りがあると衣装を着ていくと教えてくれました。



▲自作の動画を上映していました。自作のキャラクター(イラスト)が話しているような編集にお客さんも見入っていました！



▲本物と偽物のポケモンカードを展示していました。比べてみても全然違いがわからない！！

◀MLB選手のグッズやサインボールを展示していました。サインボールはアメリカのお友達がくれたそうです。

